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Queste sono le vittorie che mi emozionano, che mi piacciono. Esaltano lo sport vero quello che
si pratica  con grandi sacrifici e con  grande passione. Sarebbe giusto sfilare anche per loro
festeggiare nelle piazze. Non festeggio per calciatori pluri pagati , con una vittoria ai rigori.
Anche con il covid non possono ridimensionarsi uno stipendio che in uno sport povero non
conosce quelle cifre. Non devono rinunciare a niente. Grazie ragazzi Jacobs e Tamberì che ci
avete emozionati a noi sportivi veri

  

  

Jacobs 100 metri Medaglia d'ORO e salto in alto Tamberì
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